

## DE TODO UN POCO

-Una provincia que, para nosotros, todo lo merece. Como merecen nuestro reconocimiento quienes colaboran con nuestras actividades. En este número damos cuenta de las clases de tango y milongas que se celebran en la Casa. También de nuestro bar-restaurante. No puede faltar nuestro amigo Enzo Spatola, quien semanalmente, y desde el Milán de la Italia, viene a nuestra Casa a dar clases de canto. Canto culto, por supuesto. No vamos a pecar de humildes si decimos que aquí se forman los mejores tenores de la ópera de Milán. Que se sepa.

-También en la Casa formamos amantes de la provincia. Quede constancia. La oficina de información turística ha pasado a denominarse “de incitación turística”. Pues desde aquí se anima a conocer Guadalajara. Somos conscientes de que los malos tiempos se tendrán que pasar, como el frío invierno. Por eso, y como la nuestra es de esas que merecen enmarcarse en una postal, presumimos. Y animamos a recorrer los escenarios de sus paisajes y alojarse, por supuesto, en sus casas rurales. Que claro está, también aquí, tienen Casa.

-Dichosa crisis. Esperemos que se pase pronto. Tanto la económica como la laboral. En números pasados dábamos cuenta de que una de nuestras asociadas buscaba empleo como delineante. Tiene una experiencia de más de veinte años. Conste que lo sigue buscando. Sirve este recordatorio para decir, a cuantos puedan emplear, que igualmente pueden hacernos llegar sus ofertas a nuestra Casa. Queremos servir de puente, si se puede, entre empleadores y empleados, como ya lo fue la Casa en los difíciles tiempos de la década de 1960.

-Y es que la Casa, la historia de la Casa, se va cimentando sobre actividades realizadas y por realizar. Nuestra historia es larga y profunda. En máquinas se encuentra ya el libro que la cuenta. Desde esta primavera seremos, como tantos pueblos, una entidad con libro. Sorprenderá a cuantos no nos conocen. Seguro. Y esperemos que anime, a instituciones y particulares, a concienciarse con una asociación que, como la nuestra, está todavía por descubrir por algunos.

-No vamos a señalar a nadie, porque estamos de fiesta. Terminan los carnavales y comienza la Cuaresma. y Comienza también un nuevo mandato para la Junta Directiva de la Casa, en Maranchón. A la Junta Directiva, el mejor acierto. Al pueblo de Maranchón, gracias por el ofrecimiento de acudir a él. A nuestros Socios del Año y de Honor, ¡Enhorabuena! Merecida recompensa a vuestra labor, Javier Blánquez y Luis Monje.